LE PRESIDENT DE L'ASSEMBLEE GENERALE

30 septembre 2004

## Déclaration de S.E. M. Jean Ping, Président de la 59ème Session de l'Assemblée Générale, à l'occasion de la clôture du débat général

Monsieur le Secrétaire général, Excellences, distingués Délégués, Mesdames et Messieurs,

Nous voici parvenus au terme du débat général de la 59ème session de l'Assemblée générale.

Tout au long des deux semaines écoulées, les dirigeants de nos Nations respectives ont exprimé leurs vues sur les grandes questions qui préoccupent notre monde.

Au moment où je dresse ce bilan préliminaire, nombreux d'entre eux ont déjà rejoint leur pays.

190 des 191 Etats membres des Nations Unies et 2 observateurs se sont exprimés au cours de notre débat. Parmi les Etats membres, 81 étaient représentés au niveau de Chef d'Etat et de gouvernement.

Sur les 190 discours prononcés, 121 ont abordé la question de la réforme des Nations Unies,